

155 AÑOS

DE PRESENCIA LASALLISTA EN ECUADOR y AMÉRICA LATINA

La Salle
Distrito Lasallista
Norandino
Sector Ecuador

“Mirar el pasado con gratitud, vivir el presente con pasión y abrazar el futuro con esperanza”

Papa Francisco

Familia Lasallista de hermanos y seglares:

Fraterno saludo.

Espero te encuentres bien en tu itinerario de vida junto a los hermanos de tu comunidad, y junto a sus familias.

El día de mañana, 28 de febrero, no debe pasar con un día más de vida o de trabajo. Dios mediante cumplimos 155 años de Presencia Lasallista en nuestro país, y por lo tanto en América Latina.

Te invito que a lo largo del día, personal y/o comunitariamente, tengamos tres gestos que nos ayuden a vivirlo en Presencia de Dios:

Gratitud por el Pasado:

Le decimos al Señor: “gracias, Padre, por los 10 Hermanos franceses que fundaron la obra lasallista en nuestro país”; sin ellos, por iniciativa del presidente Gral. Gabriel García Moreno, nuestros itinerarios de vida no se hubieran cruzado en torno al carisma lasallista. También damos Gracias al Señor por la herencia recibida de tantos Hermanos que construyeron con sus vidas dicha historia en nuestro país.



Hermano Albanus
Primer Visitador



Esperanza por el futuro:

Lo que viene será lo que tiene que ser. Tú y yo somos instrumentos del Señor en la construcción del Reino de Dios, al estilo de La Salle, en el mundo de la Educación. Nosotros pasaremos, por lo que tenemos la misión de transmitir el carisma lasallista a las próximas generaciones, para seguir haciendo vida lo que hoy nos apasiona como educadores lasallistas.



Pasión por el presente:

Hoy el carisma lo hacemos realidad juntos y por asociación, Hermanos y Seglares, para procurar una educación humana y cristiana de calidad a los niños, niñas y jóvenes, especialmente los más pobres. Tenemos el reto de elevar la calidad educativa en nuestras obras lasallistas. No podemos contentarnos haciendo lo mínimo, cuando somos invitados a salir a las nuevas fronteras en el mundo de la educación, a la luz del Evangelio.

Que estas tres ideas nos acompañen a lo largo del día.

Gracias por formar parte de esta gran Familia!!!

Que Dios Trinidad, nuestros Santos, Beatos y Mártires del Instituto, especialmente San Juan Bautista De La Salle y el Santo Hermano Miguel, y Nuestra Señora de la Estrella, sigan consagrando nuestras vidas, desde la raíz hasta los frutos, como seguidores de Jesús, al estilo de La Salle.

Un abrazo en Jesús a la distancia,
Jeanpierre, fsc

Coordinador del Sector Ecuador

DISTRITO LASALLISTA NORANDINO



Felices
155
AÑOS
de presencia lasallista en el Ecuador